

Concurrida inauguración de la exposición “Without Restraint” en el Museo de Arte de Berna

3 de junio de 2016

Comunicado#016

El 2 de junio, se inauguró en el Museo de Arte de Berna (KMB) la exposición Without Restraint de obras de siete mujeres artistas contemporáneas mexicanas pertenecientes a la prestigiosa Colección Daros Latinoamérica de Zúrich, considerada una de las colecciones de arte contemporáneo latinoamericano más importantes del mundo.

En la ceremonia de apertura, con la asistencia de más de 300 personas, participaron, además del Embajador Jorge Castro-Valle Kuehne, el Director Artístico del KMB, Matthias Frehner, el Presidente de la Colección Daros Latinoamérica, James Koch, y la curadora de la exposición, Valentina Locatelli. Fue precedida por una visita privada a la muestra, con una recepción con bocadillos mexicanos, y seguida de una cena para invitados especiales del KMB, en la que se ofreció una muestra de gastronomía mexicana que fue muy apreciada por los comensales.

La exposición, la primera de su tipo que se presenta en Suiza, comprende trabajos de Ximena Cuevas, Claudia Fernández, Teresa Margolles, Betsabeé Romero, Maruch Sántiz Gómez, Teresa Serrano y Melanie Smith. En sus obras (instalaciones, videos, fotografías, esculturas), las artistas abordan, con enfoque crítico y perspectiva femenina, algunos de los retos que enfrentan el empoderamiento de la mujer y la igualdad de género en México.

El programa paralelo de la exposición, que se extenderá hasta el 23 de octubre, contempla la realización de dos conferencias sobre arte contemporáneo, una serie de visitas guiadas, un ciclo de cine con siete películas de mujeres, frente y detrás de las cámaras, así como una sencilla muestra gastronómica en la cafetería del KMB.

-ooOoo-

